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魚津ロータリークラブ会報誌 

２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長   ロン Ｄ．バートン 

２０１３－２０１４年度 魚津ＲＣ会長 若井 貞克 

第２９０３回 例会報告 

  ２０１４年１月１７日 

 
・点鐘・握手 
・ロータリーソング  

「我等の生業」  
 

ゲスト並びにビジターの紹介 
なし 

誕生祝   
１月 18 日 根岸さん 
今日は、この年寄りの誕生日を祝っていただきありが

とうございます。明日、誕生日ですのでニコボックスを

盛大に思っていましたが１日違いで残念でした。皆さん

に、ご迷惑かけないよう摂生致しております。現在、毎

朝、食事前に 4000 歩から 5000 歩、歩いています。 
≪会長から質問≫ 何歳ですか？ 

昔は、ごまかして 63 歳と言っていましたが、今、この年になりますと言えません。

明日で 92 歳になります。・・・【皆さんから盛大な拍手】 
１月 25 日 川岸さん 
私の誕生日を祝っていただきありがとうございます。

昨年の１月４日に入会して２回目の誕生祝です。 
個人的には、４人の孫と一緒に白馬の八方根スキー場

山頂から滑ることが今後の夢ですが、問題は一番下の孫

が２歳なので、私の 70 歳までに達成したいと思ってい

ます。 
最後に、残りの下半期、精一杯、広報委員長を務めますので何なりと要望を言ってい

ただければと思っています。 



開会挨拶  若井会長 
皆様、こんにちは。今日は 2903 回例会です。 
１月 18 日、根岸君。１月 25 日、川岸君。誕

生日おめでとうございます。 
先日、事務局から後期の会費請求、また、２

月 27 日、「北陸新幹線開業に向けて」の講演会

（場所、ホテルグランミラージュ）案内があり

ましたので協力をお願いします。 
今日は、19 年前の早朝に「阪神淡路大震災」

が発生し約 6500 名の人的被害、大規模の物的被

害がありました。地震発生時、私の友達がホテルの 10 階に宿泊していて、その感想は、

部屋のテレビが左右に飛び、部屋の窓からは空襲の後のような光景だったそうです。 
私は、40 年近く

魚津で生活してい

ますが大規模災害

もなく平和な地域

と思っています。１

年後に北陸新幹線

が金沢まで開通し

まが、我が町はどの

ように変わってい

くのでしょうか。 
我が「魚津ロータ

リークラブ」は奉仕

の心を忘れずに精

進致しましょう。 
 

幹事報告  愛宕幹事 
★宇奈月ＲＣより・・・ＩＭの案内 
★魚津市「社会に学ぶ 14 歳の挑戦」推進委員会より 

・・・委員会の開催案内 
★１月例会案内  

21 日（火） 魚津西ＲＣとの新春合同夜間例会 
（喜楽）午後６時 30 分 点鐘 

   31 日（金） 卓話  稲盛さん（サンルート）       
★12 月ＳＡＡ補助    関口さん、川岸さん、羽田さん 

出席報告  三島委員長 
★本日の出席者  34 名  

欠席者    4 名    
出席率 89.47％ 

★第２９０１回 
メークアップ なし 

★第２９０１回 
修正出席率    

97.36％⇒97.36％ 



ニコボックスの報告  平﨑常任委員長 
★若井会長・・・雪の中出席ありがとうございます。 
★羽田さん・・・昨日（１月 16 日）、母の 88 回目の誕生会をしました。米寿を皆で祝 

いました。 
★野澤さん・・・皆勤賞を頂きまして誠にありがとうございました。今後もよろしくお 

願いします。 
★寺崎さん・・・先週、京都の歌舞伎座へ行ってきました。 
★中川さん・・・遅くなりましたが皆出席表彰ありがとうございました。 
 
委員会報告  
なし 

本日の卓話   清水君 「私の履歴書 パート１」 

 私は昭和 17 年「午年」生まれで、昨年 70 歳

を超えました。これまで皆様方の愛情に見守ら

れてまいりました。改めて感謝申し上げます。 
今回、私の“小さな人生”を披露する事によ

って、皆様方に「清水修三」を知っていただき、

更なる一層のご指導・ご厚誼を賜り、残りの人

生を有意義に過ごさせていただければ誠にあり

がたいと思います。 
 本題に入る前に、今日、三重県熊野市出身の

坪井さんから熊野古道に伝わる「徐福伝説の里を訪ねて」の冊子を頂きました。 
 友道村は旧魚津城の上手に位置し大変重要な所で、徳川時代に魚津から刀鍛冶で藤原

友道が紀州和歌山に移られたと記されています。和歌山地方と魚津市は色々の人間関係

があるようです。 
 次に、私の生き方、ロータリーの皆さんとの関係ですが、2005 年、ロータリー100
周年記念講演抜粋「奉仕のこころ」冊子を頂きました。内容は第 2830 地区パストガバ

ナー関場慶博さんの「どっこいロータリー、今この時なればこそ」。日本ユニセフ協会

大使アグネスさんの「みんな地球に生きる人」。京セラ創業者稲盛和夫さんの「人生を

考える」が記載されています。奉仕・生き方を参考にしていきたいと思っています。 
魚津ロータリークラブは今年 60 歳を迎えまして還暦と言うところでございます。先

輩達が 60 年に亘ってこの魚津ロータリークラブを育ててこられました。私は 39 歳で入

会し現在に至っていますが、中々、責任に達する事が出来なくて自分でも足りなさを感

じております。ここで、熱き思いを卓話で述べたいなと思いましたが、私よりもご存知

の先輩方が沢山おいでになりますので、誠に奥がましいと思いまして止めました。           



 私は自分の事を長い間述べず選挙の時も語りま

せんでした。ここで少し自分の事を反省したいと

思って、日本経済新聞でないですけどタイトルを

「私の履歴書 パート１」としまして、10 年位の

月日掛け完成したいと思っています。 
 私は父順平、母あやの三男として富山県下新川

郡下野方村大字友道小字清水 1009 番地に生まれ

ました。母は女ばかりで婿を取り、私も遺伝を受

け継ぎまして４人の娘を授かり、歴史は繰り返す

ものだと思っています。 
私が生まれたときに、孫爺ちゃん（常次郎）が他界しました。その爺ちゃんと友人５

人が金沢から梨の木を買って植えたのが現在の「友道の梨」の始まりです。 
私の名前は父の従妹の江幡修三さんの名前を勝手につけたそうです。江幡三郎は東京

検事正として田中角栄元総理の事件を担当されました。 
友道村は旧魚津城の東に位置し、地名（清水）からも地下水が豊富で湧水池が幾つも

あり竹や松の水道管で魚津町へ行っていました。また、松倉金山や北前船に腐らない水

として提供されていた。 ・・・・・紙面の関係で一部省略・・・・・ 
  以上で「私の履歴書 パート１」として述べさせて頂きました。 


